

Villeneuve d'Ascq, jeudi 7 septembre 2023

Communiqué de Monsieur le Maire

Pour information

Le Grand Stade dénommé Pierre-Mauroy, situé à Villeneuve d'Ascq, accueillera à partir du jeudi 14 septembre prochain, **après le match France-Uruguay du 14 septembre, 4 autres matchs de la Coupe du monde de rugby** avant d'accueillir en 2024, **du 26 juillet au 4 août, tous les matchs préliminaires de basket et, du 6 au 11 août, toutes les phases finales d'handball des "JO de PARIS 2024"**.

Il me semble à ce stade nécessaire, en tant que Maire de Villeneuve d'Ascq, de rappeler que même s'il est plus simple de « localiser » toutes ces épreuves à Lille, tout se passera à Villeneuve d'Ascq au Grand Stade et dans des équipements municipaux villeneuvois pour les entraînements, sans oublier la Résidence Olympique elle aussi construite à cet effet à Villeneuve d'Ascq.

Sans méconnaître les raisons « de ne parler que de Lille », ce dont j'ai l'habitude vu le nombre d'évènements sportifs et culturels que nous accueillons depuis 2012 pour lesquels n'apparaissent très souvent que le nom de notre ville voisine qu'est Lille, **il me semble juste, pour tous les spectateurs et supporters à venir, d'en connaître l'adresse exacte** quand ils viendront du reste du monde, sachant que pour le reste, en terme d'accueil, d'environnement et surtout de sécurité, le maire que je suis qui est, comme toujours, en première ligne ne serait identifié avec sa ville que si les choses se passaient mal, ce que bien entendu je ne souhaite pas...

Alors, vive le rugby et vivement les JO !

Gérard CAUDRON
Maire de Villeneuve d'Ascq